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El pasado fin de semana, el 
Partido Socialista celebró en 
Valencia su 40 Congreso Fe-
deral, que mostró, ante todo, 
la unidad del Socialismo y la 
vigencia de la Socialdemocra-
cia. Pedro Sánchez obtuvo 
más del 95% del respaldo a la 
presentación de su nueva eje-
cutiva, que evidencia una 
clara renovación en la que 
participará gente más joven y 
en el que el número de muje-
res certifica la firme apuesta 
por el feminismo dentro del 
PSOE, que con la actual direc-
ción está multiplicando la pre-
sencia femenina en sus 
cargos directivos. 

De este Congreso Federal 
han surgido compromisos 
desde la Secretaría General, 
que ostenta Sánchez, como 
son la derogación de la Re-
forma Laboral del PP, la aboli-
ción de la prostitución, el fin a 
la Ley Mordaza y una clara 
apuesta por la Sanidad pú-
blica, valores que complemen-
tan todos los avances sociales 
que ha experimentado este 
país durante los gobiernos del 
Partido Socialista. 

Históricamente en España, 
cuando gobierna la izquierda, 
los avances sociales y las 
leyes para proteger y poten-
ciar los derechos son múlti-
ples, contrarrestando esa 
España oscura de recortes y 
que, hoy día, vuelve a ven-
derse a un pasado retrógrado 
cuando es la derecha extrema 
y la extrema derecha quienes 
llevan las riendas del país. No 
hay más que ver la gestión en 
Andalucía, Madrid o Murcia, 
regiones en las que la derecha 
extrema se ha vendido a una 
extrema derecha, liderada por 
los herederos del franquismo, 
que no hacen más que atentar 
contra las libertades. Y como 
bien dijo José Luis Rodríguez 
Zapatero durante el Congreso, 
"que fácil es hablar de libertad 
cuando disfrutamos de ella”. 

Durante los gobiernos del 

Partido Socialista, además de 
la Sanidad y la Educación pú-
blicas, se han aprobado leyes 
como la Ley del Matrimonio 
Igualitario, la Ley de Igualdad, 
la Ley del Aborto,  la Ley de De-
pendencia, la Ley contra la Vio-
lencia Machista, la del Alquiler, 
la Ley del Divorcio, la Ley Anti-
tabaco, la Ley de Protección de 
la Infancia, la Ley de la Eutana-
sia o el acuerdo de Pensiones 
para actualizarlas al IPC, apro-
bado recientemente. 

Además, durante la pre-
sente legislatura se han apro-
bado decretos de igualdad de 
oportunidades de hombres y 
mujeres en el trabajo, el de-
creto de protección social en 
la jornada de trabajo, el de-
creto de medidas urgentes en 
materia de vivienda y alquiler, 
el decreto por el que se pro-
rroga la posibilidad de que co-
munidades autónomas y 
ayuntamientos destinen el su-
perávit a inversiones sosteni-
bles o medidas destinadas a 
garantizar la salud, como de-
cretar el Estado de Alarma, 
que ha servido para salvar 
vidas. También la regulación 
de los ERTES, el Ingreso Mí-
nimo Vital o las subidas en el 
Salario Mínimo Interprofesio-
nal, medidas que han servido 
para garantizar el estado de 
bienestar. 

Todas estas leyes y decre-
tos han tenido una gran acep-
tación social y un alto 
consenso, cuyo respaldo ha 
paralizado el patrón que el 
Partido Popular ha diseñado 
durante 40 años ante todas 
ellas: el rechazo público, la 
oposición y la denuncia ante 
los tribunales. En esta nueva 
etapa del Partido Popular, en 

la que compiten con VOX por 
un electorado ultraconserva-
dor al que tratan de contentar 
para aglutinar su voto, tratan 
de parar por vía judicial cual-
quier avance social que ponga 
en marcha el progresismo. Sin 
embargo, una vez que llegan 
al Gobierno nunca acaban por 
cambiar estas leyes, rindién-
dose, como es evidente, a esa 
aceptación social y a ese con-
senso que certifica que los 
avances de un país solo se 
sostienen bajo gobiernos del 
PSOE. Incluso, en alguna 
ocasión, el Partido Popular ha 
tratado, sin éxito, de adue-
ñarse de alguna ley progre-
sista que, en su día, también 
votaron en contra. 

Tras el 40 Congreso Federal, 
el PSOE seguirá la misma línea 
que ha defendido siempre y 
para lo que puso en marcha 
ese estado del bienestar que la 
derecha castiga indiscrimina-
damente cada vez que alcanza 
el poder, porque la derecha no 
gobierna, la derecha se empo-
dera, liquidando derechos, co-
metiendo fraudes y sumida en 
múltiples casos de corrupción, 
que es el auténtico sello que 
les caracteriza. 

El PSOE acaba de mos-
trarse como un partido fuerte, 
unido, con iniciativas, con al-
ternativa y liderado por un 
equipo que en la figura de 
Pedro Sánchez encarna los 
valores de una Socialdemo-
cracia que vuelve a mostrar 
músculo en Europa. Porque la 
Socialdemocracia es la que 
garantiza el presente y el fu-
turo y la que garantiza los de-
rechos, porque hay que 
recordar que sin derechos no 
hay libertades, porque sin de-
rechos la libertad se queda en 
una palabra hueca, sin conte-
nido, sin significado. Y si no, 
que se lo pregunten a Díaz 
Ayuso, que ha utilizado insis-
tentemente la palabra ‘liber-
tad’ sin saber cuál es su 
significado. 

opinióneditorial

La unidad del 
Socialismo

El PSOE presentará una propuesta 
al próximo Pleno para que el Go-
bierno municipal proceda, de ma-
nera inmediata y urgente, por 
motivos de seguridad, al desbroce 
y limpieza de todos y cada uno de 
los accesos, glorietas y vías de 
servicio, tanto de salida como de 
entrada de nuestra ciudad, en los 
tramos indicados, garantizando 
así la visibilidad en estos tramos 
de carreteas . 

El concejal socialista José María 
Cermeño mantiene que “es in-
cuestionable que para poder ga-
rantizar la seguridad vial en una 
vía de circulación, la limpieza de 
los márgenes de las calzadas, me-
dianas, glorietas y arcenes de las 
carreteras son un elemento funda-
mental y que va más allá de una 
cuestión estética”. 

La visibilidad en los distintos tra-
mos de carreteras y, en este caso, 
en los tramos de carreteras que 
dan acceso a Aranjuez o permiten 
poder salir de ellas, así como en las 
distintas medianas arcenes, vías 
de servicio o glorietas por las que 

se circula y transita, en estos mo-
mentos y de manera muy prolon-
gada en el tiempo “están siendo 
invadidas por la vegetación debido 
a la falta de mantenimiento y cui-
dado de dichas vías, algo que no 
debería ocurrir y que está poniendo 
en peligro tanto la integridad física 
de los que circulan por ellas en ve-
hículos como a las personas que 
pudieran transitar por  los arcenes 
a pie, en bicicleta o ciclomotor”, 
sostiene Cermeño, que ha incidido 
en que “garantizar la seguridad en 
nuestras carreteras debería de ser 
un asunto prioritario debido a la 
gravedad de las consecuencias 
que pudieran derivarse por una 
falta de cuidado y mantenimiento 
de dichas carreteras”. 

La ausencia de un desbroce efi-
caz y adecuado está dificultando, 
en muchos casos, la visibilidad a 
los vehículos así como a todo 
aquel que pudiera transitar por el 
arcén, “haciendo que en muchos 
tramos haya que salir fuera de la 
zona permitida para poder sortear 
la vegetación, arriesgando la inte-

gridad física de quienes pudieran 
utilizar estas vías y arcenes”, ha in-
sistido el concejal socialista, que 
ha advertido, también, del peligro 
existente en las medianas. “tanto 
por la falta de visibilidad ante cual-
quier obstáculo, como el riesgo 
que hay al tener que invadir el ca-
rril contrario con línea continua, al 
ser algunas de ellas de doble sen-
tido”. 

Cermeño sostiene que la solu-
ción a estos riesgos y peligros es 
una cuestión claramente identifi-
cada, “y eso es algo que podría 
dar lugar a hipotéticas reclamacio-
nes patrimoniales en el caso de 
producirse daños a los ciudada-
nos”, por lo que “entendemos que 
no debería de generar ningún tipo 
de inconveniente a la hora de 
poner fin a esta circunstancia, y 
que no es otra que la de mantener 
con los medios propios con los 
que cuenta nuestro ayuntamiento 
o con cualquier otro medio externo 
con los que pudiera contarse para 
evitar llegar a este punto de aban-
dono y falta de mantenimiento”. 

El PSOE instará al Gobierno municipal  
a que desbroce todos los accesos, rotondas  

y vías de servicio tanto de salida como  
de entrada a Aranjuez

José María Cermeño: “Es una cuestión de seguridad, y es incuestionable que para poder 
 garantizar esa seguridad vial, la limpieza de los márgenes de las calzadas, medianas, glorietas  

y arcenes de las carreteras son un elemento fundamental y que va más allá  
de una cuestión estética” 
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El grupo municipal Socialista pre-
sentará una propuesta en el pró-
ximo Pleno, que se celebrará el 
día 27 de este mes, para que la 
Corporación inste al Gobierno Re-
gional a aplicar inmediatamente a 
la aprobación de la nueva Ley de 
Vivienda, todas las medidas que 
son de su competencia de aplica-
ción, así como a la firma del 
acuerdo con el Gobierno de Es-
paña que permita a los jóvenes 
madrileños disfrutar del bono vi-
vienda lo antes posible. Además, 
la propuesta también incluye instar 
al Gobierno Municipal a adoptar 
las medidas necesarias tras la 
aprobación de la nueva Ley de Vi-
vienda, de la aplicación de su 
competencia de los recargos en el 
IBI para favorecer que la vivienda 
vacía salga al mercado del alqui-
ler. 

El concejal socialista Óscar 
Blanco ha explicado que “ante el 
escaso número de jóvenes eman-
cipados, el presidente del Go-
bierno, Pedro Sánchez, propuso el 
5 de octubre una dotación de 
3.000 euros anuales destinados al 
alquiler a través de un bono de 
250 euros mensuales para que los 
jóvenes puedan hacer frente al 
pago del alquiler de viviendas, una 
medida que beneficiará a jóvenes 
entre 18 y 35 años con ingresos 
por debajo de 23.725 euros y ten-
drá una duración de dos años”. 

Este bono de 250 euros se va a 
entregar a través de las comunida-
des autónomas, y para ello tendrá 
que haber acuerdo con las comu-
nidades y ellas serán las que den 
los cheques a esas personas de 
entre 18 y 35 años que cumplan el 
requisito de no cobrar más de 
23.725 euros brutos al año. Blanco 
sostiene que “las autonomías pue-
den determinar si el cheque joven 
es por persona que habita el 
hogar o por vivienda, lo que podría 

dar la situación de que en una co-
munidad autónoma se den 250 
euros a una vivienda compartida 
por tres jóvenes y que en otra 
cada joven reciba 250 euros, ha-
ciendo un total de 750”.  

El concejal socialista ha añadido 
que “además, los jóvenes en situa-
ción de vulnerabilidad social po-
drán beneficiarse de una 
desgravación extraordinaria del 
40% como subvención a su alqui-
ler. Los jóvenes que estén por de-
bajo del umbral de vulnerabilidad 
social (sobre unos 12.000 o 
13.000 euros al año, aunque aún 
no está determinado) recibirán 
hasta un 40% de subvención para 
pagar el alquiler”. 

El control de precios lo van a 
tener que aplicar las comunidades 
autónomas y la norma establece, 
además, un juego de deducciones 
fiscales que pretende empujar los 
precios a la baja. “Los propietarios 
que rebajen el precio de sus in-
muebles podrán desgravar hasta 
un 90% de sus ingresos en su de-
claración de la Renta. Si suben el 
precio del alquiler, perderán auto-
máticamente esa desgravación. El 
objetivo claro es incentivar la ba-
jada de precio del arrendamiento. 

Todo, por lo tanto, va a quedar en 
las manos de las autonomías”, ha 
explicado Blanco, que considera 
como otro pilar fundamental de 
esta ley que sean los ayuntamien-
tos los que tengan que gravar e 
lmpuesto de Bienes Inmuebles 
(IBI), permitiendo recargar el IBI 
hasta un 150%. “Para ello será el 
ayuntamiento el que tenga que po-
nerlo en marcha de tal forma que, 
si se cumplen una serie de requi-
sitos, se irá incrementando progre-
sivamente ese gravamen”.  

Para que se pueda aplicar, se 
tendrá que tener cuatro viviendas 
vacías o más y ese recargo será 
incremental de la siguiente forma: 
el 50% es potestativo del ayunta-
miento, el siguiente tramo del 50% 
sólo podrá cobrarse a quien tenga 
una vivienda que lleve más de 2 
años vacía, y el 50% adicional sólo 
podrá cobrarse si se tienen más 
de dos viviendas vacías en el 
mismo municipio. “Además, la Ley 
también contemplará una apuesta 
por la creación de parques públi-
cos de alquiler, con una reserva 
del 30% de todas las promociones 
para vivienda protegida (de éste 
30%, la mitad para alquiler so-
cial)”. 

El grupo municipal Socialista pre-
sentará un ruego escrito en el 
próximo Pleno para que se pro-
ceda, de manera urgente, al re-
pintado de los pasos de cebra 
que se encuentran repartidos por 
nuestra ciudad y que, en muchos 
casos, están absolutamente bo-
rrados, poniendo en peligro la se-
guridad de los peatones y de los 
conductores que circulan por 
nuestras calles. 

El concejal Socialista José 
María Cermeño ha expresado que 
“especialmente queremos hacer 
hincapié en dos puntos importan-
tes de nuestra ciudad, que tanto 
por su ubicación como por el nú-
mero de personas y vehículos que 
transitan por ellos, requieren de 
una urgente actuación, ya que 
están completamente borrados en 
su totalidad”. Estos pasos de 
cebra son los situados en las 

zonas adoquinadas en la zona de 
entrada y salida de Aranjuez, en 
el entorno del puente de Barcas, 
“concretamente a la altura de la 
puerta principal del Jardín del Par-
terre, así como los situados en los 
espacios adoquinados en los ac-
cesos al resto de zonas de ese 
mismo entorno y que son de gran 
afluencia diaria de vecinos y visi-
tantes que acuden a nuestra 
nuestra ciudad”. 

El PSOE presentará una propuesta para  
que se aplique, de manera inmediata, la nueva 

Ley de vivienda 
Óscar Blanco: “Los jóvenes en situación de vulnerabilidad social podrán beneficiarse de una 

desgravación extraordinaria del 40% como subvención a su alquiler y los jóvenes que estén por 
debajo del umbral de vulnerabilidad social (sobre unos 12.000 o 13.000 euros al año, aunque 

aún no está determinado) recibirán hasta un 40% de subvención para pagar el alquiler”

El grupo Socialista elevará un ruego al Pleno para  
que se repinten los pasos de peatones que sufran  

un gran deterioro en la ciudad 
José María Cermeño: “Estos pasos de cebra son los situados en las zonas adoquinadas en la 

entrada y salida de Aranjuez, en el entorno del puente de Barcas, concretamente a la altura de la 
puerta principal del Jardín del Parterre, así como los situados en las también en las adoquinadas 

en los accesos al resto de espacios de ese mismo entorno”
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Natalia de Andrés, alcaldesa de 
Alcorcón, y Cristina González, di-
putada socialista en la Asamblea 
de Madrid, integrantes de la can-
didatura de Javier Ayala, que se 
medirá en las primarias a la Se-
cretaría General del PSOE Madrid 
a Juan Lobato, estuvieron en la 
sede de la Agrupación Socialista 
de Aranjuez el pasado martes 
presentando el proyecto de par-
tido de Ayala, actual alcalde de 
Fuenlabrada, que pretende “un 
PSOE de izquierdas sin comple-
jos”. 

Javier Ayala ha expresado en 
una entrevista publicada en ’20 
minutos’ que "Sánchez necesita 
un PSOE-M fuerte porque Ayuso 
es su mayor oposición”.  

Ayala sostiene que “El PSOE 
tiene que ser un partido esencial-
mente municipalista. Hay que 
analizar por qué algunos vecinos 
nos votan en su municipio pero 
no en la Comunidad”. 

Ayala mantiene que “tenemos 

que defender la Sanidad y la 
Educación pública. No se puede 
ir un día a por los votantes de 
centro y, al siguiente, decir que 
somos más de izquierdas que 
Podemos. 

El candidato ha prometido no li-
derar las listas del PSOE a la 
Asamblea de Madrid si es ele-
gido secretario general. “El par-
tido necesita un secretario 
general que no sea candidato, 
porque si no intentará amoldar el 
partido a su candidatura. Es el 
momento de la generosidad y de 
las mujeres: necesitamos una 
candidata en la Comunidad y el 
Ayuntamiento”. 

Ayala sostiene que “en el 
PSOE hay talento silenciado y 
apartado, y hay que darle voz. 
No hay partido ni estructuras, ha 
habido una tradición que hay 
que cambiar” y reivindica “un 
proyecto autónomo y leal con los 
órganos federales, pero los so-
cialistas de Madrid no podemos 

estar condicionados. Sánchez 
necesita un PSOE-M fuerte, por-
que la mayor oposición al Go-
bierno es Ayuso y el PSOE-M no 
está haciendo nada”. 

A pesar de las diferencias que 
han mostrado ambos candidatos 
durante la campaña, Ayala cree 
que “a partir del 24 habrá un solo 
partido. No podemos prescindir 
de la otra mitad”. Sobre la des-
centralización de Madrid que ha 
denunciado la presidenta regio-
nal, el candidato socialista ha se-
ñalado que “ha habido un 
detrimento de la cantidad econó-
mica para Madrid que, por otro 
lado, con los fondos europeos se 
va a ver beneficiada. Ayuso vive 
de la confrontación, sea con Sán-
chez o con el Papa”. 

Mañana sábado, 13.000 mili-
tantes elegirán al representante 
que ostentará la Secretaría Gene-
ral y diseñará las líneas de un 
PSOE-M que, sin duda, saldrá 
más fuerte de este proceso.

El equipo Ayala presentó en Aranjuez  
el proyecto que tienen para el PSOE-M
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INCIDENCIA ACUMULADA
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¿Cómo está el barrio? Los vecinos del barrio 
de La Montaña han sufrido durante los últimos 
dos años la desatención de un Gobierno mu-
nicipal que, irresponsablemente, ha incumplido 
hasta sus obligaciones más básicas. La caren-
cia generalizada de limpieza, la proliferación 
de ratas, el abandono en el mantenimiento de 
las zonas verdes, la falta de luz en las calles, 
el déficit de seguridad, el insuficiente transporte 
urbano, la existencia de vertederos y pozos pe-
ligrosos a cielo abierto, la imposición de fianzas 
injustas y de más que dudosa legalidad, para 
poder construir, son sólo algunos de los ejem-
plos que ese menosprecio que tanto os ha per-
judicado. Urge, por ello, revertir esta situación 
adoptando medidas efectivas.  

Cualquier vecino de La Montaña estaría de 
acuerdo con este diagnóstico de la situación 
actual, añadiendo el enorme peligro de la ro-
tonda de entrada al barrio en la carretera, por 
los arbustos que impiden la visión al conducir. 

ACIPA estaba de acuerdo con ese diagnós-
tico... en 2019. (Es copia literal de lo que decía 
el PP en su programa electoral (cambiando 
“dos” por “cuatro”). Ahora, no. Ahora calla su-
misamente el abandono de La Montaña a la 
espera de que papá PP les diga: “venir a mi 
seno, ovejas descarriadas”. 

Desde que apuntala al Gobierno municipal 
del PP, ha pasado ACIPA de ejercer de sheriff 
de barrio con el PSOE en el gobierno munici-
pal, a ejercer de “Vieja del Visillo”, la entrañable 
abuelita que otea inocentemente al vecindario. 

Con su 'new style', el señor Blasco ha cam-
biado el fino colmillo de la fundadora Pilar 
Quintana por el 'Voyeurismo Laissez faire lais-
sez passer'. Vamos, que castiga “duramente” 
el abandono de La Montaña por el PP con pe-
llizcos de monja y “píos, píos, que yo no he 
sido”. 

En realidad se está procediendo poco a 
poco a deconstruir ACIPA, a su 'jibarización'. 
Con la sana intención de integrarse en el PP, 
imitan la táctica de la señora Ayuso con la Sa-
nidad Pública. 
 
QUÉ PREOCUPACIÓN  
TENÍA ACIPA, CON  
GOBIERNO PSOE, POR… 
 
• La velocidad excesiva en el barrio… Con 
gobierno PP se le ha olvidado. 

• El cobro ilegal de 13.005,05 euros como 
aval para poder construir.  Con el PP, pos-
tergado. 

• Escombros, basura y mobiliario en el en-
cinar de La Montaña. Con el PP, ignorado. 

• La calle Cáceres, lo más parecido a una 
ciudad abandonada… agujeros en el suelo 
tapados con palets, escombreras, chalets 
con las puertas reventadas… Con el PP, 
arrinconada. 

• El chamizo de la calle de la Montaña pre-
sentaba un estado lamentable. Con el PP, 
olvidado. 

• El mantenimiento del barrio finaliza en la 
Plaza de la Unesco y en la limpieza de los 
alcorques de la Azuda. El resto del barrio es 
una auténtica muestra de abandono. Con el 
PP, olvidado. 
 
PROPUESTAS DEL  
ACUERDO DE GOBIERNO PP-ACIPA  
(Extracto) 
 
• Parcelas para usos deportivos, culturales 
y religiosos en un plazo de seis meses. Con 
el PP, la parcela del obispo, entregada. Las 
culturales y deportivas, olvidadas.      

• Exigir la apertura de la T-4 del Hospital 
del Tajo.  El PP vota en contra en el Pleno. 
Acipa calla. 

• Adaptar el importe de los avales para ob-
tención de licencias a la cantidad que co-
rresponde a los trabajos pendientes de 
ejecución en el barrio, olvidado. 

• Cuenta restringida para garantizar la in-
versión en el barrio de los 23 millones pen-
dientes de cobro a Martinsa-Fadesa. Con el 
PP, olvidado.                                                                                 
  
PROGRAMA ELECTORAL  
DEL PP PARA LA MONTAÑA  
(extracto) 
 
• Reforzaremos la presencia policial. Depen-
dencias en el barrio para atención al vecino. 

• Plan de mantenimiento de zonas verdes, 
reposición de arbolado y limpieza. 

• Construcción del tercer Centro de Salud. 
• Instalaciones deportivas, centro cultural 

y biblioteca. (No pasa ni el bibliobus). 
• Eliminación de vertederos. 
• Plan de mejora: Aceras, barreras arqui-

tectónicas, alumbrado, pavimentación, mo-
biliario urbano. 

El PP no ha hecho nada.  El barrio está 
abandonado. María José Martínez lo ha 
abandonado. 

Qué lejos queda junio de 2019. Después 
de dar al PP la alcaldía, ACIPA aseguró que: 
“ahora más que nunca, desde Acipa vamos 
a trabajar para que se lleven a cabo las me-
didas a las que se comprometió el Partido 
Popular. Tenemos la posibilidad, que no 
vamos a dejar escapar...”. Bla, Bla, Bla, Bla, 
Bla... Acipa tiene en su mano obligar al go-
bierno Martínez del PP al cumplimiento de 
lo que crea oportuno en beneficio de la Mon-
taña, ya que  sus votos son la llave del go-
bierno para el PP. No lo hace. Son sumisos. 

Decía el portavoz de ACIPA, en un artí-
culo en el que veladamente criticaba a los 
que se habían opuesto a la rapiña de Soto-
mayor, que “la demagogia tiene las patas 
muy cortas”. Reclamaba a “voz en grito” una 
alternativa de la Comunidad a ese fiasco. Al-
ternativa de desarrollo para Aranjuez que ha 
olvidado, en la nueva etapa de “enamora-
miento político” del PP.                                

Ciertamente, señor Blasco, hay algo en lo 
que estoy de acuerdo con usted, la dema-
gogia tiene las patas muy cortas. Aquí, en 
La Montaña, barrio olvidado por ACIPA, más 
cortas todavía. 

Si ACIPA hubiera dado su apoyo al PSOE 
para gobernar, sin duda, su actitud hubiera 
sido mucho más incisiva, como corres-
ponde. Sin embargo, su apoyo al PP raya 
en la sumisión. La ideología por encima de 
sus votantes, dilapidando el capital político 
que fue acumulando la fundadora, Pilar 
Quintana. 

Lo dicho. El barrio de la Montaña abando-
nado por ACIPA, abandonado por el PP. 
(Por Ciudadanos y Vox, también). Así agra-
decen el enorme caudal de confianza que 
les otorgaron los “montañeses”. 

Postdata: la naturaleza tiene horror al 
vacío y ya hay un político ribereño candi-
dato a ocupar el puesto vacante en el cen-
tro político ribereño abandonado por 
ACIPA y con un C’s irrelevante. Un señor 
que por despecho fue desleal con su par-
tido de toda la vida. Ya anda haciendo oji-
tos al PP.

opinión
Sobre el olvido del barrio de La Montaña:  

la 'jibarización' de Acipa 
José Luis Moreno Tristán
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El pasado fin de semana se cele-
bró en Valencia el 40 Congreso 
Federal del PSOE, en el que el 
actual secretario general, Pedro 
Sánchez, obtuvo un respaldo de 
cerca del 95% a su propuesta de 
nueva ejecutiva federal, de 42 
miembros, más renovada, joven y 
con mayor presencia femenina. 

La Agrupación Socialista de 
Aranjuez estuvo representada 
por Cristina Moreno, Secretaria 
General de los socialistas ribere-
ños, además de ostentar en la 
actualidad el cargo de Secretaria 
General de la Federación Madri-
leña de Municipios, el diputado 
en la Asamblea de Madrid Javier 
Guardiola, que también es miem-
bro de la Gestora y Secretario 
General de Juventudes Socialis-
tas de Madrid, Jesús Dionisio Ba-
llesteros, ex alcalde de Aranjuez 
y ex Secretario General del PSOE 
de Aranjuez, Lorenzo Sánchez 
Gil, que asistió como miembro 
del Comité Organizador y el con-
cejal en el Ayuntamiento de 
Aranjuez, Óscar Blanco, que 
asistió como invitado. 

Para Moreno, “el Congreso Fe-
deral ha certificado la unidad de 
los Socialistas, que han mostrado 
un respaldo absoluto a su secre-
tario general y a la nueva ejecu-

tiva, muy de presente y muy de 
futuro”. Para la secretaria general 
de los socialistas de Aranjuez “el 
PSOE ha dado una imagen ine-
quívoca de unidad, mucho más 
que en anteriores congresos, se 
ha demostrado que la socialde-
mocracia está muy viva y muy vi-
gente y también se ha 
demostrado que el Partido Socia-
lista es un partido feminista, con 
alta participación de mujeres en 
sus órganos ejecutivos, y muy 
ecologista, que apuesta por la 
sostenibilidad”. 

La Asamblea de la Agrupación 
Socialista de Aranjuez presentó 
tres enmiendas al Congreso Fe-
deral, una para defender el fin 
del trasvase Tajo-Segura, defen-
dida por Cristina Moreno Mo-
reno, otra desde la Secretaría de 
Sanidad para que se asegure 
que todos los hospitales públi-
cos cuenten con el personal sa-
nitario necesario, que pueda 
realizar de manera efectiva la eu-
tanasia, independientemente de 
la objeción de conciencia que 
exista, con el fin de no bloquear 
un derecho recientemente ad-
quirido, y otra presentada por el 
Secretario General de Juventu-
des Socialistas, Sergio Martínez, 
reivindicando la necesidad de 

buscar una solución a la política 
de agua que existe en nuestro 
país con el objetivo de poner fin 
a los trasvases en un corto 
plazo, apostando por medidas 
responsables y justo acerca de 
este recurso. La necesidad de 
respetar el cauce ecológico de 
nuestros ríos y que con esto evo-
lucione a la desaparición de todo 
trasvase que afecte a la biodiver-
sidad del río. 

Cristina Moreno ha expresado 
al respecto que “los socialistas 
de Aranjuez podemos estar satis-
fechos al tener una representa-
ción efectiva en el Congreso, ak 
que hemos presentado estas  
alegaciones para defender lo 
que creemos que es más justo 
los intereses de la ciudadanía ri-
bereña, porque el Partido Socia-
lista es un partido transversal en 
el que el debate desde el respeto 
siempre es aceptado y bienve-
nido”. Sobra la aprobación de las 
enmiendas, Moreno resaltó que 
“hubo muchas enmiendas pare-
cidas a la de sanidad y mucha 
enmiendas contrarias a la del río 
Tajo. El debate fue intenso y 
hubo voluntad de transaccionar-
las ambas, pero hay que esperar 
a la publicación del texto defini-
tivo”.

El PSOE de Aranjuez defendió las enmiendas 
sobre el río Tajo y sobre sanidad presentadas en 

el 40 Congreso Federal
Cristina Moreno: “El PSOE ha dado una imagen inequívoca de unidad, se ha demostrado 

que la socialdemocracia está muy viva y muy vigente y también se ha demostrado que el Par-
tido Socialista es un partido feminista, con alta participación de mujeres en sus órganos ejecuti-

vos, y muy ecologista, que apuesta por la sostenibilidad”. 
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El grupo Socialista votó a favor, en 
el Pleno extraordinario y urgente 
celebrado en la mañana del pa-
sado lunes, de la propuesta de la 
Primera Teniente de Alcalde Dele-
gada de Contratación sobre la es-
tructura de costes relativa al 
expediente de contratación para la 
gestión integral de los servicios 
energéticos, del alumbrado pú-
blico y de las instalaciones de los 
edificios municipales del Ayunta-
miento de Aranjuez. 

En la declaración de urgencia, 
el grupo Socialista votó en contra 
“porque la incompetencia no es 
urgencia, como solía sentenciar la 
hoy alcaldesa del Aranjuez, María 
José Martínez, en la pasada legis-
latura”, ha expresado el concejal 
Socialista David Estrada, que sos-
tiene que “en el Gobierno munici-
pal saben que la urgencia no 
procede, porque una cosa es 
prisa y otra urgente, porque esta 

propuesta la podrían haber traído 
hace meses, pues llevan gober-
nando desde junio de 2019 y, en 
cualquier caso, lo que estamos 
haciendo es lo que debimos y de-
bemos hacer”. El problema, para 
Estrada, está en la gestión de 
Personal del Ayuntamiento. “Tie-
nen departamentos vacíos,  tra-
bajadores de baja, falta de 
personal, falta de oferta pública 
de empleo o de procesos selecti-
vos para cubrir plazas, y todo 
esto les está llevando a desarro-
llar sus obligaciones de manera 
acelerada y con poco sentido, y 
pretenden que el resto de la opo-
sición se suba a un carro sin 
rumbo que se les descarrila cons-
tantemente”. 

Respecto a la propuesta, Es-
trada ha manifestado que “vota-
mos a favor, como Órgano de 
Contratación que es este Pleno 
para determinar esta estructura 

de costes del este contrato que 
se está preparando”. El edil So-
cialista ha recordado que “la ad-
judicación del contrato y con la 
puesta en marcha del servicio”.  

Estrada ha señalado que “esta 
información, que se va a trasladar 
a la empresas permitirá a los téc-
nicos formular una propuesta de 
pliegos relativa a costes y a revi-
sión de precios, entre otros”. 
Sobre la intervención de la dele-
gada de Contratación, Miriam Pi-
cazo, el concejal Socialista ha 
manifestado que “ha afirmado 
que se remitirá al Consejo Con-
sultivo de la Comunidad de Ma-
drid, pero lo que se va a hacer es 
remitir al Comité Superior del Pre-
cios de Contratos del Estado para 
que informe, si procede, al res-
pecto de la estructura de costes, 
que es al menos lo que dice el in-
forme del Secretario del Ayunta-
miento”. 

El PSOE vota a favor de iniciar los trámites del  
contrato para los servicios, del alumbrado público 
y de las instalaciones de los edificios municipales

David Estrada: “no votamos a favor de la urgencia, que nada tiene que ver con tener prisa,  
porque esta propuesta la podrían haber traído hace meses, pero como siempre dice la hoy alcal-

desa de Aranjuez, María José Martínez, la incompetencia no es urgencia”. 

El grupo municipal Socialista ha 
presentado alegaciones a la modi-
ficación de la Ordenanza Munici-
pal de Creación, Conservación y 
correcto uso de las áreas de jue-
gos infantiles en Aranjuez, tal y 
como anunció en sesión plenaria 
la concejala Elena Lara. 

La modificación fue publicada 
en el Tablón de Edictos del Ayun-
tamiento de Aranjuez el pasado 15 
de septiembre de 2021, habién-
dose otorgado un plazo de treinta 
días, contados a partir del si-
guiente al de la publicación del 
mencionado anuncio, para la pre-
sentación de las correspondientes 
alegaciones. 

El punto al que el grupo Socialista 
ha presentado alegaciones es el re-
ferido al Artículo 15. Horario de 
apertura y cierre, que dice que “con 

carácter general, la utilización de las 
áreas de juegos infantiles no estará 
supeditada a ningún horario. No 
obstante, cuando los Servicios de la 
Delegación de Parques y Jardines 
y de Seguridad Ciudadana lo esti-
men oportuno se podrá controlar su 
uso, permaneciendo abiertos según 
horarios que determinen dichas de-
legaciones y que figurarán en las 
puertas de acceso. El horario podrá 
ser modificado según las épocas 
del año y necesidades del servicio, 
inclemencias meteorológicas u 
otras eventualidades. Las áreas de 
juego infantil podrán ser clausura-
das, prohibiendo su uso, en caso de 
que no se puedan asegurar unas 
condiciones mínimas de seguri-
dad”. 

Respecto al punto, el grupo So-
cialista sostiene que con la utiliza-

ción de las áreas de juegos infanti-
les debería estar supeditada al ho-
rario comprendido entre las 08:00 y 
las 23:59. “No obstante, el horario 
podrá ser modificado según las 
épocas del año y necesidades del 
servicio, inclemencias meteorológi-
cas u otras eventualidades. Las 
áreas de juego infantil podrán ser 
clausuradas, prohibiendo su uso, 
en caso de que no se puedan ase-
gurar unas condiciones mínimas de 
seguridad”, ha expresado la edil 
Socialista Elena Lara. 

Por otra parte, Lara ha señalado 
que "consideramos que el uso y 
disfrute de los parques infantiles 
debe estar al alcance de toda la 
infancia, pero siempre respetando 
el descanso del resto de los veci-
nos, por lo que es necesario aco-
tar su uso”. 

El PSOE presenta alegaciones a la modificación  
de la Ordenanza de Creación, Conservación  

y correcto uso de las áreas de juegos infantiles
Elena Lara: “entendemos que la utilización de las áreas de juegos infantiles debería estar supe-
ditada al horario comprendido entre las 08:00 y las 23:59, aunque el horario podría ser modifi-

cado según las épocas del año y necesidades del servicio, inclemencias meteorológicas u otras 
eventualidades”.
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La nefasta gestión, el aban-
dono, la suciedad y la peligrosi-
dad en nuestros parques 
infantiles y deportivos son las 
señas de identidad de este Go-
bierno municipal, absoluta-
mente ineficaz con el liderazgo 
de María José Martínez, máxima 
responsable de la realidad que 
vive la ciudad. 

Las zonas de juego y ocio de 
niños y niñas son las que tam-

bién sufren las consecuencias 
de la dejadez a la que nos tiene 
sometida la alcaldesa Martínez, 
dirigiendo a unos delegados 
que están mostrando una abso-
luta incapacidad en la gestión, 
sin argumentos para justificar el 
salario que les pagan los ribere-
ños. 

La desidia es la palabra que 
mejor les identifica, y la conse-
cuencia es que el nulo mante-

nimiento de Aranjuez pone, in-
cluso, en peligro la seguridad 
de los más pequeños, teniendo 
que disfrutar de los parques de 
juegos entre suciedad, papele-
ras llenas, excrementos de pe-
rros, hierros punzantes, verjas 
rotas con puntas afiladas, ban-
cos astillados y todo tipo de 
peligros que caracterizan los 
parques infantiles y deporti-
vos..

Parques infantiles en estado lamentable
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El pasado fin de semana se celebró 
el 40 Congreso Federal del PSOE, 
en el que se rindió un merecido ho-
menaje a Alfredo Pérez Rubalcaba, 
figura indiscutible del Socialismo de 
este país y referente histórico de los 
valores de la Socialdemocracia, un 
hombre que, con su capacidad de 
diálogo, fue capaz de poner toda su 
capacidad a disposición para que 
pudiera ponerse fin a una de las pá-
ginas más duras por las que ha pa-
sado España. 

Esta semana se cumplen diez 
años del anuncio, por parte de la 
banda terrorista ETA, del abandono 
de las armas. Desde entonces, Es-
paña en general y el País Vasco, en 
particular, han evolucionado hacia 
un país más libre, más democrático, 
sin miedos, sin atentados. Y ahí 
emergen las figuras de José Luis 
Rodríguez Zapatero y de Alfredo 
Pérez Rubalcaba. El primero por-
que era el Presidente del Gobierno 
en un momento tan importante para 
España; el segundo, porque era el 
Ministerio del Interior y porque 
ambos persiguieron el objetivo, sin 
descanso, de acabar con el terro-
rismo en este país. Muchos referen-
tes vascos del socialismo, como 
Patxi López o Eduardo Madina, 
también han jugado un papel im-
portantísimo en el fin de la banda 
terrorista, pero no podemos dejar a 
un lado el papel fundamental que 
jugó la sociedad, principalmente la 
vasca, para poner fin a una de las 
etapas más negras de la historia de 
este país. 

Hoy, diez años después de uno 
de los mayores logros democráti-
cos que ha experimentado España, 
el País Vasco es un lugar en el que 
reina la normalidad, una región que 
dejó de estar secuestrada para 
poder mostrar al mundo toda su 
cultura, sin miedos, sin tapujos. Hoy 
el País Vasco y los vascos son due-
ños de su destino, de su futuro, de 
un lugar en el que el rechazo a la 
violencia es abrumador, donde las 
víctimas del terrorismo han obte-
nido el reconocimiento y la solidari-
dad que merecen. 

Sin embargo, no todo son blan-
cos, porque existen penumbras que 
vienen de la mano de la derecha 
extrema y la extrema derecha, que 
tratan de agrietar la convivencia es-
cenificando que el fin de ETA no fue 
bueno para sus intereses políticos. 
Siguen jugando con las víctimas y 
utilizándolas, a pesar de haber reci-
bido reproches de las mismas, con 
el único objetivo de desgastar al 
Gobierno que sigue apostando por 
la libertad bajo las siglas del Pue-
blo, con mayúsculas, y con los va-
lores del Socialismo. El Partido 
Popular y VOX siguen haciendo una 
política partidista del terrorismo, ha-
ciendo un flaco favor a la sociedad, 
que ya dejó atrás el miedo. 

El presidente del Gobierno, Pedro 
Sánchez, dice “no entender” por 
qué la derecha traslada siempre 
una “visión amarga” del "fin para 
siempre” del terrorismo etarra. Sán-
chez ha recordado que fue un pre-
sidente socialista, José Luis 
Rodríguez Zapatero, un lehendakari 
socialista, Patxi López, y un ministro 
del Interior, también socialista, Al-
fredo Pérez Rubalcaba, los que es-
taban en el poder cuando se acabó 
con ETA, pero ha recordado al 
mismo tiempo que el éxito del fin de 
la violencia es también del PP y de 
la democracia española. De toda la 
sociedad y de todo el pueblo 
vasco. 
 
Zapatero 
 
La figura de José Luis Rodríguez 
Zapatero quedará ligada en la his-
toria al lado del fin de la banda te-
rrorista ETA. El ex presidente del 
Gobierno fue uno de los principales 
artífices para que el terrorismo en 
España llegase a su fin. Zapatero 
ha señalado esta semana en una 
entrevista en TVE que "queda por 
compartir un cierto consenso del 
momento final de la banda terrorista 
ETA, que fue unilateral, sin condi-
ciones y sin ninguna contrapresta-
ción a cambio. Y es para siempre”. 

El expresidente sostiene que "es-
tuvimos sufriendo juntos, llegamos 

juntos al final y deberíamos estar. A 
nuestra convivencia, a nuestra de-
mocracia, le sentaría muy bien”, en 
relación a ese consenso final al que 
se ha referido. "Tenemos la con-
ciencia clara de que la historia no 
se puede cambiar pero el futuro sí. 
Lo hemos cambiado para bien. El 
mal ha desaparecido de nuestras 
vidas y tenemos que contribuir 
todos a que el bien y la convivencia 
sea la única referencia que tenga-
mos para las generaciones que vie-
nen”. 

 
Rubalcaba 
 
Rubalcaba destacó por ser un polí-
tico íntegro, dialogante, innovador y 
con las ideas muy claras, un político 
que siempre realizó un trabajo ex-
celso en los Ministerios que ostentó, 
una persona a la que no solo el So-
cialista quiso y respetó, también ob-
tuvo el reconocimiento de una gran 
parte de sus adversarios políticos. 
Y Alfredo Pérez Rubalcaba jugó un 
papel fundamental en el fin de ETA. 
Tras el anuncio del abandono de la 
lucha armada por parte de la banda 
terrorista, Rubalcaba expresó que 
“como todos ustedes saben, hoy 
ETA ha anunciado su decisión de 
abandonar definitivamente la violen-
cia armada. Con ello pone fin a dé-
cadas de acciones terroristas que 
han generado muerte y sufrimiento; 
que han roto la vida de muchas per-
sonas, y han provocado la angustia 
de muchas más. Han sido años de 
una amenaza constante sobre la 
sociedad española. Años de asesi-
natos de inocentes, de tiros en la 
nuca, de coches bomba. De ciuda-
danos de bien que cada mañana 
debían mirar debajo su coche; de 
personas honestas que cada día 
salían de su casa con una gran in-
certidumbre; de madrugadas en lla-
mas, y de calles tomadas por los 
violentos. Pero hoy ETA no es la 
protagonista. El protagonista es el 
Estado de Derecho. Porque el Es-
tado de Derecho ha ganado. Ha ga-
nado la democracia, y han ganado 
las instituciones”. 

Diez años del fin de ETA
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cultura. teatro real carlos IIIcultura. teatro real carlos III

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es

Sábado 23 de octubre 
20:00 horas 
Localidades desde 9€ 
 
El coloquio de las perras, 
un espectáculo de Hernán 
Gené a partir de la novela 
ejemplar de Miguel de Cer-
vantes. Un simple cambio 
de género que continua 
hoy rebelándose social-
mente cuestionada como 
en su origen. Un montaje, 
limpio, seguro, lúdico y 
bello, que pone de relevan-
cia el talento y la capacidad 
de las tres actrices sobre el 
rol de la mujer en el 
mundo. 
 
SINOPSIS: 
 
Por mágico portento, las 
perras hablan, tienen el 
don de la palabra y del ra-
ciocinio. Los perros de Cer-
vantes se han convertido 
en perras, y estas en muje-
res con voz. Una voz que 
aprovecharán para decir lo 
que todos sabemos pero 
que necesita ser dicho 
ahora y siempre: la igual-
dad nos hace más fuertes. 

Las tres actrices, acom-
pañadas de música en di-
recto, se cuentan sus vidas 
de perras, vidas de muje-
res, vidas de actrices, 
vidas de madres, de hijas, 
de profesionales, de famo-
sas, de heroínas anóni-
mas. 

Así es como las veremos 
rebelarse, divertirse, com-
parar épocas y roles, cues-
tionar su profesión e, 
incluso, a sí mismas, repa-
sando algunas de las me-
jores escenas de la famosa 
novela de Cervantes.

Domingo 24 de octubre de 2021 
17:30 horas 
Localidades desde 12€ 
 
Fantasy World presenta "Pinocho el musical", una curiosa 
adaptación al teatro musical, del clásico de Carlo Collodi 
en el Teatro Real Carlos III de Aranjuez. Una historia con-
tada a través de los ojos de Pepito Grillo, que junto con el 
Hada azul, Gepetto y Gato, Lina la bailarina, acompañarán 
a Pinocho en el camino de convertirse en un niño de ver-
dad. Acompáñanos en esta aventura de madera. 
 
SINOPSIS: 
En el mundo mágico de Pinocho, el público se encon-

trará con una curiosa adaptación al teatro musical, del 
clásico de Carlo Collodi. 

Una historia contada a través de los ojos de Pepito 
Grillo, que junto con el Hada azul, Gepetto y Gato, Lina 
la bailarina, acompañarán a Pinocho en el camino de 
convertirse en un niño de verdad. Un camino que em-
pieza en el taller de Gepetto, y que pasará por el cole-
gio, por un circo de variedades donde un malvado lobo 
intentará raptarlo. 

Todo para que el protagonista aprenda que decir men-
tiras puede tener malas consecuencias. 

¿Llegará Pinocho a convertirse en ese deseado niño 
de carne y hueso? 

Acompáñanos en esta aventura de madera.

El coloquio de las perras Pinocho el musical




